

Webinaire gratuit

Soyez confortable et à votre aise dans votre résidence pour visionner la toute deuxième conférence de l'année 2021-2022 de l'APPAMM-ESTRIE.

Destinée au grand public et gratuite, cette conférence virtuelle débutera à 19 h 30.

Pour y avoir accès, inscrivez-vous sur notre site Web : www.appamme.org ou utilisez le lien suivant : https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_gXVh4GtNQC63_MTLcByPjA

A graphic for a webinar invitation. On the left, it says 'WEBINAIRE GRATUIT' and 'VENEZ DÉCOUVRIR LA SCHIZOPHRÉNIE ET LES AUTRES TROUBLES PSYCHOTIQUES : COMMENT S'AIDER OU AIDER QUELQU'UN QUI EN SOUFFRE'. Below this is an image of an alarm clock and the text 'QUAND : LE MERCREDI 27 OCTOBRE 2021 HEURE : 19 h 30'. At the bottom left, it says '1000 PLACES DISPONIBLES', 'Inscrivez-vous au : appamme.org', and 'Fermeture des inscriptions le lundi 25 octobre à 16h'. On the right, it features 'DR MATTHIEU TITILEY' with a photo of him on a laptop screen and the text 'Psychiatre auprès de la clientèle souffrant de troubles psychotiques, Département de psychiatrie, CHUS'. The APPAMM ESTRIE logo is in the bottom right corner.

WEBINAIRE
GRATUIT

VENEZ DÉCOUVRIR
LA SCHIZOPHRÉNIE ET LES
AUTRES TROUBLES
PSYCHOTIQUES : COMMENT
S'AIDER OU AIDER
QUELQU'UN QUI EN SOUFFRE

QUAND : LE MERCREDI 27
OCTOBRE 2021
HEURE : 19 h 30

1000 PLACES DISPONIBLES
Inscrivez-vous au : appamme.org
Fermeture des inscriptions le lundi 25 octobre à 16h

DR MATTHIEU TITILEY
Psychiatre auprès de la clientèle souffrant de troubles
psychotiques, Département de psychiatrie, CHUS



La schizophrénie et les autres troubles psychotiques débutent le plus souvent chez les adolescents et les jeunes adultes. Lorsque non traités, ils occasionnent beaucoup de souffrance et leurs impacts se répercutent à divers degrés sur le fonctionnement social, familial, scolaire et professionnel.

Mais comment les reconnaître? Quelles en sont les causes? Quels sont les traitements possibles? Comment vivre et agir avec une personne qui en est atteinte?

Toutes ces questions et bien d'autres pourront être abordées lors de cette rencontre.

Nous vous remercions d'afficher ou de transmettre cette invitation aux gens possiblement intéressés dans votre milieu.

Pour toute information, vous pouvez nous contacter au 819 563-1363